

N°49 - Juin 2025

GRAND-COURONNE LE MAG

« PLACE À LA NATURE »



WWW.GRAND-COURONNE.FR
@GRANDCOURONNEMAVILLE





EDITO

Quelle belle fête ! Merci aux Couronnais venus en nombre samedi 24 mai au stade Delaune pour la fête de la ville ainsi qu'à toutes les équipes mobilisées, aux associations et partenaires pour leurs contributions à son succès. Vous avez pu profiter, en accès libre, de ce week-end convivial, familial et festif puisqu'il y a eu également le mondial du jeu à l'Avant-Scène !

Nos amis Allemands de Seelze étaient aussi présents dans le cadre du jumelage et c'était un réel plaisir pour les familles et la municipalité de les accueillir pour un chaleureux week-end de retrouvailles entre visites et pauses en famille...

Comme vous le constatez, il y a régulièrement des premières à Grand-Couronne ! C'est encore le cas pour la tournée du Musée Mobile le MuMo du Centre Georges Pompidou de Paris qui fait étape dans notre ville. Je vous invite vivement à découvrir ce camion dont l'intérieur compte une vingtaine d'œuvres d'art sur le thème « en voyage ». C'est une opportunité et il est en accès libre pour vous, vendredi 4 juillet de 16h30 à 18h, sur le parking près de la bibliothèque.

Rendez-vous également à l'inauguration de la pumptrack, samedi 14 juin, de 10h à 19h, rue du champ du bois aux Essarts. Vous êtes les bienvenus en roller, trottinette, skate et VTT pour profiter des nombreuses animations en accès libre !

Seniors, seul ou avec vos proches, venez aux portes ouvertes de la Résidence Autonomie Eugénie Cotton, mercredi 11 juin, pour visiter le lieu et poser toutes vos questions à l'équipe....

Enfin, avec l'ensemble de la Municipalité, je vous donne rendez-vous mardi 24 juin, sur le parvis de l'hôtel de Ville pour la commémoration organisée en hommage aux victimes du bombardement de Grand-Couronne le 24 juin 1944.

Bonne continuation à Grand-Couronne,

Il y a régulièrement
des premières à
Grand-Couronne !

Maire

Conseillère départementale

SOMMAIRE

3 à 6 EN BREF

6 CULTURE ET PATRIMOINE

Cabaret jazz

7 VIE ECONOMIQUE

Vic Nail's Esthétique 76

8-9 GRAND FORMAT

La renaturation de la ville

10 À LA LOUPE

MuMo X Centre Georges Pompidou

11 LE SAVIEZ-VOUS ?

Le CROSS des écoles

12-13 L'AGENDA DE LA VILLE

14 LES INVITÉS DU MOIS

Patricia et Didier Lebrun

Directrice de publication :

Julie Lesage

Rédaction, mise en page et graphisme :

Service communication

Crédits photos :

Service communication

Contact :

02 32 11 53 53

Impression :

IRS - 5 200 exemplaires

Diffusion Gratuite

Imprimé avec des encres végétales
sur du papier 100% recyclé



La commémoration de la fin de la seconde Guerre Mondiale demeure un moment essentiel 80 ans après la fin du conflit. Les élus des conseils municipaux d'enfants, d'adolescents et de jeunes ont participé à cette cérémonie aux côtés des représentants de la municipalité, d'associations et d'habitants.



PROX'RAID RETOUR

UNE ÉDITION RÉUSSIE

Les averses n'auront pas eu raison de l'énergie des nombreux couronnais venus participer à l'opération Prox'raid le samedi 3 mai. Associations et services municipaux étaient mobilisés autour des policiers bénévoles de l'association *Raid Adventure Organisation RAO* pour encadrer les ateliers : mur d'escalade, structure gonflable, sport collectif, boxe, tir laser, secourisme, parcours vélos, discussions, démonstrations...



UN FORUM DU LOGEMENT RETOUR

SOUS LE SOLEIL



De nombreux partenaires étaient présents aux côtés du CCAS de Grand-Couronne le mercredi 12 mai, place Jean Salen. Les visiteurs ont eu des informations et des conseils sur l'accès à un logement, les aides financières existantes, les écogestes à adopter pour faire des économies d'énergie.

LA FÊTE DE LA VILLE RETOUR

Entre activités sportives, jeux forains et spectacles, c'est une fête de la ville colorée qui s'est tenue le samedi 24 mai. Les Couronnais sont venus nombreux se divertir et se laisser guider par la poésie des *Dames bulles*. Entre les espaces de jeux animés par l'équipe de la ludothèque, de la piscine et par la compagnie La Foraine, les espaces créatifs de la bibliothèque et des musées métropolitains, les structures gonflables, le karting et les poneys, l'initiation à la salsa et aux percussions africaines, les spectacles des enfants et adolescents de la ville et le concert de Parranda la Cruz, chacun a pu profiter de ce qu'il aime. Merci aux associations locales qui ont animé les espaces de restauration et aux secouristes présents.



INFOS  **TERRAIN DE RUGBY**


Les travaux de mise aux normes du terrain de rugby ont débuté, près de la salle de sport Hélène Boucher. Ils devraient se poursuivre jusqu'à l'été. Au programme : élargissement de la superficie, installation de clôtures et déplacement des tribunes. L'utilisation du terrain est interdite pendant ce chantier de mise en conformité fédérale.

INFOS  **PÔLE DE SANTÉ DES ESSARTS**

Les travaux du futur pôle de santé libéral de proximité des Essarts (avec des professionnels qui exercent à leur propre compte) accueillera des médecins généralistes, des spécialistes dont un psychiatre et un paramédical. Il va permettre, comme le précise le plan Ségur de la santé, d'ouvrir les soins à la population locale et d'avoir accès sur place aux spécialistes en addictologie pour les professionnels libéraux de la commune. Le lieu est une opportunité : l'accent sera mis sur la promotion et la prévention de l'ensemble des pathologies. La clinique sera labellisée « hôpital promoteur de la santé » et centre de référence éducation thérapeutique.


INFOS  **INSCRIPTIONS AUX VACANCES ÉTÉ 2025**

LE CENTRE DE LOISIRS ET LE LOCAL JEUNES DELAUNE ouvrent leurs portes du 7 juillet au 29 août. Durant le mois de juillet, les enfants âgés de trois et quatre ans sont accueillis à l'école Pierre Brossolette maternelle.


INFOS  **PLAN CANICULE**


Du 1er juin au 15 septembre, le Plan canicule est mis en place pour s'assurer de la bonne santé des personnes le plus vulnérables. Si vous avez 65 ans et plus ou plus de 60 ans reconnu inapte au travail, et si vous souhaitez être rassurés en cas de fortes chaleurs, pensez à vous inscrire sur le fichier du Plan canicule dès maintenant, soit à l'accueil du CCAS, soit en téléchargeant le formulaire sur le site de la ville, onglet « vivre à Grand-Couronne / les seniors / le plan canicule. Les agents du CCAS pourront ainsi vous téléphoner, s'assurer que vous allez bien et vous apporter l'assistance nécessaire en cas de besoin.

INFOS  **VISITE DU SITE BOLLORÉ LOGISTICS**


Julie Lesage et l'équipe municipale restent mobilisés suite à l'incendie de l'entrepôt Bolloré Logistics à Grand-Couronne, le 16 janvier 2023. Les élus se sont rendus sur le site pour suivre la progression de la dépollution qui a commencé en mars dernier. Il s'agit de l'évacuation et du traitement des résidus de l'incendie du site de l'entrepôt. Les déchets sont pris en charge, soumis à un traitement thermique, envoyés vers des centres de traitement et valorisés énergétiquement.

Les inscriptions et la vente des cartes jeunes (6/13 et 14/17 ans) et cinq sorties sont ouvertes soit via le portail famille disponible sur le site de la ville www.grand-couronne.fr ; soit en mairie sur rendez-vous auprès du Pôle des Temps de l'Enfant aux horaires suivants : lundi et jeudi de 8h30 à 11h45, mardi, mercredi et vendredi de 8h30 à 11h45 et 13h30 à 16h45 ; soit sur rendez-vous au service e-Pop, dans les locaux de l'agence postale des Essarts : 02 35 18 84 82.

Le paiement de la prestation est demandé dès l'inscription et le calcul du taux de participation 2025 applicable au 1er avril 2025 doit être impérativement calculé avant toute nouvelle inscription.

Renseignements au Pôle des Temps de l'Enfant au 02 32 11 64 40

INFOS L'EXPO MANGAS À DÉCOUVRIR !

L'exposition « Tout le monde peut lire des mangas ! » est visible jusqu'au 28 juin à la bibliothèque Boris Vian. Prêtée par la Médiathèque départementale de la Seine-Maritime, elle permet de s'immerger dans les univers de célèbres mangakas grâce à des jeux, panneaux explicatifs et statuettes à l'effigie des super héros.

Renseignements au 02 32 11 64 01



INFOS DISTRIBUTION DES SACS DE COLLECTE

La Métropole Rouen Normandie organise la distribution annuelle des sacs de collecte aux habitants sur présentation d'un justificatif de domicile aux dates suivantes :

- jeudi 26 et vendredi 27 juin de 14h à 19h, parking Intermarché
- lundi 30 juin et mardi 1er juillet de 14h à 19h, parking du centre commercial des Bouttières
- mercredi 2 et jeudi 3 juillet de 14h à 19h, église des Essarts
- vendredi 4 juillet de 8h à 13h, place Jean Salen

À VENIR PORTES OUVERTES DE LA RÉSIDENCE AUTONOMIE



La Résidence Autonomie Eugénie Cotton vous ouvre ses portes pour une visite des locaux et une présentation des services proposés (portage de repas, télé assistance), mercredi 11 juin de 10h à 18h. Vous découvrirez les appartements, l'hébergement temporaire, la chambre d'hôte, la blanchisserie, la salle de restauration ou encore la salle de loisirs. Venez vous renseigner et échanger avec l'équipe de professionnels au 17 rue Pasteur à Grand-Couronne.

Renseignements au 02 35 67 73 81

À VENIR LES ENFANTS MOBILISÉS POUR LES ANIMAUX

La commission solidarité du Conseil Municipal des Enfants organise une collecte alimentaire et de jouets mercredi 4 juin, de 9h30 à 12h, à Intermarché. Elle est au bénéfice d'une association agissant en faveur du bien-être des animaux. Si vous aussi souhaitez aider les animaux et soutenir l'initiative, parlez-en autour de vous ! Merci d'avance pour votre générosité.



À VENIR C'EST L'INAUGURATION DE LA PUMPTRACK !

C'est un beau programme qui attend les amateurs de glisse et de sensations fortes le **samedi 14 juin de 10h à 19h à l'inauguration de la pumptrack** rue du Champ du Bois aux Essarts.

Au programme : des temps d'initiations encadrés de 10h30 à 12h et de 14h15 à 15h45 ; des démonstrations de riders confirmés de 12h à 12h30 et de 16h15 à 16h45 ; un concours de saut en hauteur multi-disciplines (trotinette, skate, BMX, roller) de 15h45 à 16h15 et des animations et zones de pratique libre encadrée (minicoaching sur demande) et atelier tricks guidés de 16h45 à 17h15.

L'inauguration officielle de l'équipement se déroulera à 14h en présence de Julie Lesage et des élus de la municipalité.



À VENIR  **SENSIBILISATION À L'USAGE DES ÉCRANS**

Après les actions de sensibilisation sur le e-sport et les jeux vidéo menées avec des élèves de l'école Picasso élémentaire et du collège Matisse, la ville organise le mercredi 11 juin prochain, de 17h à 19h, un café-parents et une animation pour les ados à partir de 12 ans, sur les risques liés à l'usage excessif des écrans. Rendez-vous est donné au Work Up, de 17h à 19h. Pour tous renseignements, vous pouvez contacter le service au 02 32 11 64 34

À VENIR  **MERCREDIS À LA MER**

Respirer l'air du grand large le temps d'une journée, c'est possible avec les mercredis à la mer proposés par la ville. À chaque sortie, une destination différente : mercredi 18 juin à Ouistreham ; mercredi 25 juin à Fécamp ; mercredi 2 juillet à Etretat. Départ à 9h de la place du Capitaine Cauchois et retour à 17h ! Inscription obligatoire au 06 07 31 12 53

À VENIR  **LES ATELIERS D'ARTS S'EXPOSENT**



Les travaux des élèves des ateliers d'arts plastiques animés par Céline Brun-Picard et Pascal Girard s'exposent tout au long du mois de juin à l'Orangerie. Peintures, dessins, gravures et autres techniques artistiques des enfants et adolescents seront exposées du 7 au 15 juin tandis que celles des adultes le seront du 21 au 29 juin. Les vernissages des expositions auront lieu les vendredis 6 et 20 juin à 18h à l'Orangerie. Ouverture de l'exposition samedi, dimanche et mercredi de 15h à 18h en entrée libre.

À VENIR  **SPECTACLE DE DANSES ORIENTALES**



C'est avec une épopée au cœur de l'Egypte Antique et le spectacle Le destin d'Hatchepsout, que Hestia et l'association l'Orient en Scène présentent le 29 juin à 16h30 à l'Avant-Scène à Grand-Couronne. Pour réserver vos billets (12€ pour les adultes et 6€ pour les - de 10 ans, 20€ si achat sur place), rendez-vous sur <https://www.helloasso.com/associations/l-orient-en-scene/evenements/le-destin-d-hatchepsout> Renseignements au 06 16 80 05 97 ou sur orientenscene@gmail.com

À VENIR  **FÊTE DU RELAIS PETITE ENFANCE**

Vous êtes parents d'un jeune enfant ou Assistante Maternelle ? Profitez de la fête du Relais Petite Enfance qui se tiendra le 20 juin pour découvrir tout ce que peut offrir le RPE « Aux petits rêveurs » situé au 23 avenue Jean Jaurès. Des ateliers autour des livres, de la danse, de la musique et de la motricité seront proposés de 15h à 18h. Les musiciens du Conservatoire Max Pinchard donneront un concert à 17h30. Renseignements au 02 32 11 64 32



    **CULTURE ET PATRIMOINE**   

LE SWING DES ÉLÈVES DU CONSERVATOIRE

C'est avec une soirée dédiée au jazz que le Conservatoire Max Pinchard clôture sa saison le **vendredi 13 juin à 20h à l'Avant-Scène**. Pour ce rendez-vous annuel, c'est sur le thème des fanfares du monde que les élèves du conservatoire ont choisi de construire leur **cabaret jazz**. Sur scène ou dans la salle, l'énergie des cuivres et le swing du piano garantissent aux amateurs confirmés ou novices, une soirée haute en couleurs.

Réservation indispensable auprès du Conservatoire au 02 32 11 41 90 ou à contact@conservatoire-gccpc.net



© Loïc Seron



Vic Nail's Esthétique 76

Onglerie et esthétique

Après avoir pratiqué son métier d'esthéticienne et de prothésiste ongulaire au domicile de ses clientes, Victoria Lhôte a ouvert son propre salon chez elle. Depuis le 1er avril, elle les accueille dans une pièce qu'elle a conçu sur mesure et parfaitement équipée dans le sous-sol de sa maison.

Pourquoi avez-vous créé votre salon chez vous ?

« Pendant six mois, j'ai travaillé en me déplaçant au domicile de mes clientes. Je faisais beaucoup de kilomètres en voiture, je devais souvent monter des escaliers et porter mon matériel. Mais pour des raisons de santé, c'est devenu difficile pour moi. J'ai obtenu le statut de « travailleur handicapé » et j'ai ensuite pu bénéficier d'une dérogation auprès de mon bailleur pour ouvrir un salon chez moi qui respecte les normes comme dans un salon classique

(sortie de secours, extincteur et porte d'entrée accessible aux personnes en fauteuil roulant). Ainsi, je peux continuer à exercer le métier que j'aime. »

Pourquoi avoir choisi ce métier ?

« J'ai commencé à prendre soin des ongles de mes copines quand j'avais 16 ans. J'ai toujours aimé créer, faire du nail art, imaginer et me surpasser en reproduisant les modèles qu'on me présente. J'ai choisi de passer un Bac Pro commerce puis un CAP esthétique pour pouvoir faire de l'onglerie. J'apprécie le relationnel, le contact client, l'échange et le conseil. J'aime tout ce qui est en lien avec la beauté de la femme, prendre soin d'elles car c'est important de s'occuper de soi. C'est un temps dédié à la détente, à la relaxation et propice aux échanges. »



Nail Art et maquillage

Quelles sont les prestations que vous proposez ?

« J'effectue des soins des mains et des pieds et tout ce qui est lié à l'onglerie. Je travaille aussi bien sur des modèles que les clientes me présentent que sur mes propres créations quand elles me laissent carte blanche. Et je propose des prestations classiques en esthétique comme les épilations, les soins du visage, des teintures, du maquillage pour adultes et pour enfants. »



Vic Nail's Esthétique 76
43 rue de la commune de Paris
07 50 94 56 44

Page facebook : Vic Nail's Esthétique 76

RENATURATION ET FLEURISSEMENT DE LA VILLE

Place à la nature !

U

Un des grands objectifs de la municipalité est de laisser davantage d'espace à la nature dans la ville par la végétalisation, entre autres, des cours d'école. C'est ce qu'on appelle la renaturation, qui, bien loin d'un effet de mode, apporte des réponses concrètes au changement climatique et surtout un cadre de vie plus épanouissant.

Trois questions à Karima BAZIZ, Adjointe au Maire au Temps de l'Enfant

Pourquoi la ville s'est-elle engagée dans la renaturation des cours d'école ?

« Au début du mandat en 2020, j'ai visité toutes les écoles de la commune. Nous avons tous été beaucoup bousculés par le COVID. Le besoin de revenir aux choses essentielles et de retrouver des espaces de nature dans la ville était une évidence. Les enfants ont été les premières victimes de cette pandémie et cela nous tenait à cœur de leur apporter du bien-être. C'est pour eux que nous avons engagé ces travaux. C'est un gros investissement dont nous sommes fiers. »

En quoi cela consiste ?

« Il s'agit de transformer les cours d'écoles traditionnelles, souvent recouvertes de béton ou d'asphalte, en espaces verts plus naturels pour favoriser la biodiversité et s'adapter au changement climatique.

Planter des arbres permet d'abaisser la température ambiante, l'introduction de plantes locales, de jardins pédagogiques, de zones de compost favorisent la biodiversité. Les élèves voient l'évolution de la végétalisation tout au long de leur scolarité et apprennent à la chérir. Et apprendre dans un cadre verdoyant réduit le stress et favorise la créativité. »



Quelles sont les écoles choisies ?

« Deux écoles sont concernées cette année et chaque projet a été réfléchi en concertation avec les équipes éducatives. La cour d'école Victor Hugo a bénéficié d'une réhabilitation totale depuis 2022 qui s'achève bientôt et celle de l'école Ferdinand Buisson va commencer cet été. Dans cette cour bétonnée, il n'y a plus d'espace de fraîcheur. Les travaux vont se faire dans la continuité de la renaturation de la place du Capitaine Cauchois. Ces projets s'intègrent dans une dimension globale. »

EN QUELQUES MOTS

La renaturation permet de réduire la température dans des espaces urbains par l'ombre des arbres et par la végétalisation des sols qui stockent moins de chaleur que du bitume et du goudron. Les espaces végétalisés permettent aussi d'absorber les eaux de pluies et réduisent les risques d'inondations, souvent liées à l'imperméabilisation des sols. Micro-implantation florales sur les trottoirs, couverture de toit plat avec des herbacées, plantation d'arbres et de haies, installation de potagers et de bacs à fleurs, création de zones de jeux en matériaux naturels (bois, sable), font partie des installations possibles.

École Victor Hugo Un projet novateur



Le cabinet d'architecte L'Atelier Binôme a été le maître d'œuvre d'un ambitieux projet de renaturation des cours de l'école et de construction d'un bâtiment périscolaire conçu après avoir recueilli les idées et besoins des élèves et enseignants. 3 900 m² d'espaces extérieurs ont été aménagés avec du béton drainant, des copeaux de bois, de plantations et des îlots d'espaces verts.

Un potager, des jeux de grimpe en bois, des gradins pour faire classe en extérieur vont progressivement rejoindre les aménagements. À partir du mois de juin, les deux cours (haute et basse) seront reliées par deux grands tobogans. Le bâtiment périscolaire a, quant à lui, été réalisé avec près de 80% de matériaux de réemploi et équipé de panneaux photovoltaïques permettant de produire de l'électricité pour d'autres bâtiments municipaux.

Ces travaux ont été réalisés pour un montant global de 1 181 217€ en partenariat avec l'Etat, le Département de Seine-Maritime, la Métropole Rouen Normandien,+ la CAF et des mécènes à hauteur de 599 605€.



Le parking du Capitaine Cauchois a été renaturé durant l'année 2023 et début 2024. La végétalisation offre un nouvel espace à la biodiversité et la création de noues permet d'absorber les eaux de pluies.

École Ferdinand Buisson Le projet a débuté

Ici aussi les élèves ont pu s'exprimer en dessinant leur cour d'école idéale. Certains aspects ont été pris en compte par le cabinet d'architecte Arc en terre, lors de la rédaction de l'appel d'offre. Les propositions soumises par les entreprises sont en cours d'analyse. La prochaine étape imminente sera donc la sélection des entreprises qui réaliseront les travaux !





MuMo x Centre Georges Pompidou

Un musée mobile d'art moderne et contemporain

Le MuMo x Centre Pompidou conçu par Hérault Arnod Architectures et Krijn de Koning, artiste © Matthieu Salvaing

Si vous ne pouvez pas aller au Musée, c'est le musée qui vient à vous ! Avec la création du Musée Mobile le MuMo, le Centre Georges Pompidou sort de ses murs et devient itinérant pour aller à la rencontre des publics. Pendant sa tournée dans la Métropole Rouen Normandie, il fait étape à Grand-Couronne du 2 au 4 juillet, c'est une première !

Les portes du musée mobile seront ouvertes aux habitants qui le souhaitent le vendredi 4 juillet de 16h30 à 18h.

Le mercredi 2, jeudi 3 et vendredi 4 juillet, des collégiens et élèves des écoles de la ville, des seniors de la résidence autonomie Eugénie Cotton et des adultes de l'Epicierie Solidaire bénéficieront de créneaux de visites réservés. Chaque visite, d'une durée de 45 minutes environ, est suivie d'un atelier de pratiques artistiques animé par des médiatrices culturelles du MuMo. Les travaux réalisés pendant ces ateliers seront ensuite exposés dans la loggia.

En voyage... est le thème de l'exposition présentée aux Couronnais. Avec une vingtaine d'œuvres, elle vient interroger notre façon de penser le voyage. Faut-il obligatoirement se déplacer pour voyager ? Qu'en est-il de la place des œuvres d'art, des livres, de l'imagination et de l'esprit dans les voyages ?

Ce sont les œuvres d'artistes d'origines, de nationalités et de courants artistiques variés qui emmèneront les visiteurs en voyage :

Etel ADNAN, Flavia ALMAN, Eve ARNOLD, Ruth BARABASH, Pol BURY, Fleury Joseph CRÉPIN, Raoul DUFY, ERRÓ, Duane HANSON, Peter KLASSEN, Jean LARIVIÈRE, Eli LOTAR, Georges MÉLIÈS, Jean MORAL, Bruno MUNARI, Lennart OLSON, Hans OP DE BEECK, Gina PANE, Piero PIZZI CANNELLA, Larry RIVERS, Jean-Jacques RULLIER Et Le Collectif UNTEL.

« Une loggia qui s'ouvre vers l'extérieur comme une scène de théâtre »

Pendant 3 jours, cet étrange camion articulé de 17 mètres de long stationnera sur le parking près de la bibliothèque Boris Vian 5, rue Georges Clemenceau. À l'intérieur, des œuvres d'art provenant de la collection du centre Georges Pompidou, le musée national d'art moderne et contemporain parisien ! Conçu par des architectes, le Musée Mobile a été imaginé de manière à s'ouvrir pour accueillir les visiteurs dans trois espaces : une loggia qui s'ouvre vers l'extérieur comme une scène de théâtre, une salle d'exposition au cœur du camion et une alcôve dans une partie surélevée.



© Cyrille Weiner



LE CROSS DES ÉCOLES « UNE COURSE SOLIDAIRE »

Relever un défi personnel qui est bénéfique à d'autres personnes, c'est l'objectif du CROSS organisé chaque année dans la forêt des Essarts. Le jeudi 22 mai, les élèves des écoles élémentaires de Grand-Couronne ont couru au profit du Téléthon.

748 élèves des 4 écoles élémentaires (Victor Hugo, Ferdinand Buisson, Pierre Brosolette, Pablo Picasso) et **9 enfants de l'IME « Le Clos Samson »**

38 enseignants, 2 éducateurs de l'IME, 1 éducateur sportif et **les nombreuses personnes accompagnantes d'élèves en situation de handicap** investis dans le projet

58 parents tout au long du parcours et de la journée pour veiller au bon déroulement

2 secouristes de l'association de sauvetage et secourisme de Grand-Couronne prêts à intervenir

12 tentes, 50 chaises et 22 tables pour les vestiaires et **10 poubelles, 50 barrières et 1 sono** pour garantir propreté et sécurité

1 parcours d'une boucle de **500 mètres** de distance dans la forêt des Essarts, près de l'IME « Le Clos Samson »

4 départs de courses (à 9h30 ; 10h15 ; 14h15 ; 15h) pour répartir l'ensemble des élèves

6 contrats-temps (6, 8 10, 12, 15 ou 20 minutes) à choisir et à tenir pour faire gagner de l'argent à l'association

1 k-way, 1 bouteille d'eau et 1 barre chocolatée en récompense pour chaque coureur !

1363.90 € récoltés pour l'association du Téléthon



AGENDA

LES RENDEZ-VOUS DU MOIS

01/06

FÊTE DU CLUB DE TENNIS DE TABLE

de 8h à 19h salle Delaune

01/06 AU 28/06

EXPOSITION « TOUT LE MONDE PEUT LIRE DES MANGAS ! »

à la bibliothèque Boris Vian ou à l'épicerie sociale

03/06

RÉUNION DICRIM

à 19h à la salle Hélène Boucher

04/06

COLLECTE DE NOURRITURE ET DE JOUETS POUR ANIMAUX

de 9h30 à 12h à Intermarché

05/06

CAFÉ DES COMMERÇANTS

de 8h à 9h en salle des mariages de la Mairie

AU GRENIER, SPECTACLE DE L'ATELIER THÉÂTRE ADOLESCENTS

à 19h30 à l'Avant-Scène, entrée libre

06/06

AU GRENIER, SPECTACLE DE L'ATELIER THÉÂTRE ADOLESCENTS

à 19h30 à l'Avant-Scène, entrée libre

VERNISSAGE DE L'EXPOSITION LES ENFANTS ET ADOLESCENTS S'EXPOSENT

à 18h à l'Orangerie

07 et 08/06

CHAMPIONNAT DÉPARTEMENTAL DE NATATION

au centre aquatique Alex Jany

RENCONTRES AUTO-MOTO DE TEAM J

de 8h à 22h au circuit des Essarts

07/06 AU 15/06

LES ENFANTS ET ADOLESCENTS S'EXPOSENT

de 15h à 18h samedi, dimanche et mercredi à l'Orangerie

11/06

PORTES OUVERTES

de 10h à 18h à la Résidence Autonomie Eugénie Cotton

CAFÉ DES PARENTS SUR L'USAGE DES ÉCRANS

de 17h à 19h au Work Up

13/06

CABARET JAZZ

à 20h à l'Avant-Scène
Réservation indispensable auprès du Conservatoire au 02 32 11 41 90

14/06

INAUGURATION DE LA PUMPTRACK

de 10h à 19h

COUP DE COEUR EN PARTAGE

à 10h30 à la bibliothèque Boris Vian

15/06

FOIRE À TOUT DE L'ASSOCIATION COUP DE POUCE

de 6h00 à 18h au parking d'Intermarché

SPECTACLE DE DANSE DE L'ASSOCIATION DMECC

de 14h30 à 18h à l'Avant-Scène, sur réservation au 06 75 08 81 77

17/06

CONSEIL MUNICIPAL

à 18h30 salle du Conseil Municipal

19/06

RÉUNION DICRIM

à 19h à l'Avant-Scène

20/06

FÊTE DU RELAIS PETITE ENFANCE

de 15h30 à 18h, 23 avenue Jean Jaurès

INAUGURATION ET KERMESE

à partir de 16h30 à l'école Victor Hugo

VERNISSAGE DE L'EXPOSITION LES ADULTES S'EXPOSENT

à 18h à l'Orangerie

DIAGNOSTICS EN MARCHANT

à partir de 17h30, quartier des Carabachets

21/06

DIAGNOSTICS EN MARCHANT

à partir de 10h30, quartier des Bouttières

TOURNOI DE FOOT

de 14h30 à 22h au stade Delaune

FÊTE DE LA MUSIQUE DU CONSERVATOIRE

à 14h à l'Avant-Scène

21/06 AU 29/06

LES ADULTES S'EXPOSENT

de 15h à 18h samedi, dimanche et mercredi à l'Orangerie

24/06

COMMÉMORATION DU BOMBARDEMENT DE LA VILLE

à 11h30 au cimetière du centre-ville

25/06

ECHANGES SUR L'AUTISME

de 14h à 16h, salle des mariages de la mairie

28/06

SPECTACLE DE DANSE LE DESTIN D'HATCHEPSOUT

à 16h30 à l'Avant-Scène

GALA DE FIN D'ANNÉE DE NATATION SYNCHRONISÉE

à 14h au centre aquatique Alex Jany

04/07

MUSÉE MOBILE MUMO

de 16h30 à 18h, parking de la bibliothèque Boris Vian

LES COUPS DE CŒUR DE...

L'équipe de la ludothèque Drago Ludo

Chocobo's Dungeon est un jeu de quête et de coopération dans lequel il faut éviter des monstres et des pièges, tout en récupérant des légumes et des objets. La quête progresse dans une partie d'environ une ½ heure en montant des niveaux sur différents plateaux comme dans un jeu vidéo. Le fait de devoir coopérer durcit un peu le jeu et c'est justement son aspect sympa. Il s'adresse à des joueurs de 14 ans et plus parce qu'il est un « peu costaud » !

Chocobo's Dungeon, un jeu édité par Square Enix



Céline, stagiaire à la bibliothèque Boris Vian

Le cycle d'Elric est une fresque épique en BD, adaptée du livre de M. Moorcock, écrivain britannique qui fait référence dans l'univers de la Dark Fantasy. Elric est l'héritier d'un empire décadent. Il est l'incarnation de l'anti-héros tourmenté et tiraillé entre sa condition de vampire albinos et sa part d'humanité héritée de sa mère humaine. La série aborde des thèmes très actuels

comme les dérives impérialistes, l'effacement de la mémoire des peuples. J'aime beaucoup le graphisme qui restitue bien l'univers gothique oppressant. Je le déconseille au moins de 18 ans car c'est très violent et sanglant.

Le cycle d'Elric, une saga en 6 tomes de Julien Blondel, Jean-Luc Cano, Valentin Sécher, Michael Moorcock aux éditions Glénat



BIBLIOTHÈQUE ET LUDOTHÈQUE

Consultez le programme complet sur le site de la Ville www.grand-couronne.fr

RÉSERVEZ À L'AVANT-SCÈNE !
billetterie.grand-couronne.fr

RETROUVEZ LE PROGRAMME DES ASSOCIATIONS SPORTIVES SUR LE SITE DE LA VILLE

État civil

Naissances

Mylena TILLARD 17/04/2025

Lenni CHERKAOUI MENNEREUIL 05/05/2025

Mariage

Amélie SAEGAERT et Baptiste DESMET 03/05/2025

Philippe PREVOST et Benjamin SUYS 17/05/2025

Pacs

Julien LEFANT et Elodie DUMON 22/04/2025

David CHARRÉ et Aude HELBERT 25/04/2025

Parrainage

Nélyah WANECQUE 17/05/2025

Décès

Mehnia IZEMMOUREN épouse KHECHAIFI

18/05/2025

JEUNES PARENTS, FAÏTES-VOUS CONNAÎTRE !

Vous venez d'avoir un bébé ? Appelez la mairie pour vous faire connaître et participer à la cérémonie des nouveaux-nés. La Municipalité tient à accueillir les familles pour leur présenter les équipements, les actions et événements engagés pour la petite enfance. De nombreuses activités dédiées aux jeunes enfants seront proposées à l'occasion. N'hésitez pas à vous faire connaître !

Renseignez-vous au 02 32 11 53 53 et par mail : etatcivil.election@ville-grandcouronne.fr

UNE CÉRÉMONIE POUR LES NOUVEAUX HABITANTS

Vous êtes nouvel habitant ? La Ville organise chaque année à l'automne un moment privilégié de rencontre et d'échange afin de vous présenter la commune, de discuter avec l'équipe municipale et les services, en mairie. Si vous souhaitez participer, faites-vous connaître en envoyant un mail avec vos coordonnées à : etatcivil.election@ville-grandcouronne.fr

Numéros utiles

Standard Mairie : 02 32 11 53 53

e-POP : 02 35 18 84 82

Work Up : 02 32 11 64 34

Centre aquatique Alex Jany : 02 32 11 53 81

Bibliothèque Boris Vian : 02 32 11 64 01

Ludothèque Drago Ludo : 06 84 80 37 99

Avant-Scène : 02 32 11 53 55

Crèche Lilibulle : 02 35 67 83 74

Conservatoire : 02 32 11 41 90

CCAS de Grand-Couronne : 02 32 11 53 76

CMS de Grand-Couronne : 02 35 67 89 89

Police Municipale : 02 35 69 00 25

du lundi au vendredi de 8h à 19h30

Police Nationale : 17

Pompiers : 18

SAMU : 15

CAF : 3230

N° vert de la Métropole : 0 800 021 021

24h/24 : déchets, eau, assainissement.

Médecin de garde : 116 117

du samedi après 12h au lundi matin 8h

La semaine après 20h

Harcèlements scolaires : 3020

Prévention du suicide : 3114

Enfant en danger : 119

Violences contre les femmes : 3919

Urgence Sans abri : 115

Bus, Téor, Métro : 02 35 52 52 52

Horaires en ligne : www.reseau-astuce.fr



INVITÉS DU MOIS



Le 29 avril 1995, Patricia et Didier Lebrun célébraient leur union dans la salle des mariages de la mairie de Grand-Couronne. Trente ans plus tard, jour pour jour, ils y entrent à nouveau pour participer à la concertation des habitants dans le cadre de la mise en place du label Ville Amie Des Aînés, VADA. Retour sur des parcours de vies bien remplies.

« Je viens de Grand-Quevilly et je suis arrivée à Grand-Couronne un an avant le mariage, il y a donc 31 ans ! Côté professionnel, j'ai eu une carrière très chaotique. J'étais secrétaire comptable dans le bâtiment et toutes les entreprises dans lesquelles je travaillais, fermaient les unes après les autres. Pendant longtemps, je n'ai pas eu de difficulté à trouver du travail. Mais à 50 ans, c'était plus compliqué. Comme je n'avais pas de réponses aux lettres et CV que j'envoyais, j'ai créé mon entreprise en 2014 : *AS télésecrétariat*. Je suis retraitée depuis 2 ans mais j'ai gardé l'entreprise pour avoir un complément à ma retraite. J'ai trois salariées qui travaillent chez elles avec leur ordinateur et trois sous-traitantes. Des médecins, avocats, entreprises... appellent de toute la France pour qu'on fixe les rendez-vous pour leurs patients et clients. Il y a trois ans, j'ai créé le groupe *Marche amicale autour de Grand-Couronne* en postant un message sur Facebook quand je cherchais des personnes pour m'accompagner. Aujourd'hui, il compte 14 personnes avec lesquelles nous marchons tous les dimanches et parfois, quand il fait beau, pendant la semaine. Pour la plupart, nous sommes des retraités donc nous sommes assez disponibles. On s'entend super bien. Récemment, je me suis inscrite aux ateliers des *Mères veilleuses*, une nouvelle association sur le bien-être des femmes. »

Patricia Lebrun

« Je suis originaire de Rouen et je suis venu à Grand-Couronne pour travailler à la Chapelle Darblay. C'était il y a 47 ans. J'étais électricien et j'aimais bien cette entreprise mais j'ai été licencié. Après un passage par l'entreprise Lohéac, je suis entré à Charles Nicolle. Je suis retraité depuis plusieurs années et pendant mon temps libre, je fais du modélisme et je bricole beaucoup. Depuis que je vis à Grand-Couronne, j'ai toujours habité dans la cité Lohéac. Maintenant on dit Logeo. J'ai d'abord vécu dans une des maisons proches de la route, ensuite dans un appartement et puis dans cette maison. J'ai assisté à la construction du quartier des Bouttières.

Nous avons vu la ville évoluer. On a souhaité participer aux ateliers VADA parce qu'on a envie de partager nos idées. C'est important d'être consultés et de pouvoir s'exprimer car nous avons parfois des vues et avis différents des élus. Quand l'opportunité se présente, on s'investit. Au départ, les échanges étaient un peu timides mais après il est ressorti beaucoup de choses. C'est un début ! Nous sommes curieux d'avoir le compte-rendu de cette rencontre et de savoir ce qui va être mis en œuvre par la suite. »

Didier Lebrun

La mutuelle communale la solution santé au meilleur tarif

Pour tous les habitants de Grand-Couronne

- Renseignements et prise de rendez-vous :
Agence Mutuale de Grand-Couronne
8 Chemin de l'Antenne
02 54 56 41 41
agence.grandcouronne@mutuale.fr
- Découvrez notre offre Mut'Village sur www.mutuale.fr et obtenez votre devis en 2 minutes

Mutuale, La Mutuelle Familiale ma mutuelle communale

Mut'Village infos et devis www.mutuale.fr

Mutuale La Mutuelle Familiale

Mutuale, La Mutuelle Familiale régie par le code de la mutualité, soumise aux dispositions du livre II de ce même code et immatriculée sous le numéro SIREN 775 369 887. Crédit Photo Istock

JULIA IMMOBILIER
GROUPEMENT D'AGENCES

rouen-immobilier.com

20 ans
À vos côtés

VENDEZ AU MEILLEUR PRIX !
Julia Immobilier vous propose une **estimation gratuite de votre bien**

FNAIM

@JuliaImmobilier
02 32 11 06 82 julia-immobilier.com

ASL plomberie

Devis gratuit

23 avenue Foch
76530 Grand-Couronne
06.22.42.71.22
contact@asl-plomberie.com
www.asl-plomberie.com

Dépannage
Installation Sanitaire
Pose d'adoucisseur

Installation thermique
Remplacement de chaudière

Création et rénovation
salle de bain/cuisine
Pose de carrelage/faïence

Résidence Autonomie Eugénie Cotton - GRAND-COURONNE

La résidence autonomie Eugénie Cotton

(ex-logements-foyers) est implantée au cœur de la ville de Grand-Couronne à proximité des commerces. Elle accueille des personnes âgées autonomes et dépend du CCAS de la commune.

La résidence dispose :
de 56 appartements de type F1 bis, de deux appartements de type F2, d'une blanchisserie, d'une salle de restaurant climatisée où les repas sont servis chaque midi 7j/7.

17, rue Pasteur - 76530 Grand-Couronne - Tél. / Fax : 02 35 67 73 81
E-mail : ra.eugeniecotton@ville-grandcouronne.fr

Grand COURONNE

VOUS SOUHAITEZ FAIRE PARAÎTRE VOTRE ANNONCE DANS LE MAG ?

Grand COURONNE

N'hésitez pas à nous contacter pour réserver votre espace publicitaire :

service.communication@ville-grandcouronne.fr
02 32 11 53 53

10h
/
19h



Samedi 14 juin 2025

INAUGURATION

pumptrack

RUE DU CHAMP DU BOIS,
GRAND-COURONNE

INITIATIONS ENCADRÉES - DÉMONSTRATIONS PAR DES RIDERS CONFIRMÉS -
CONCOURS DE SAUT EN HAUTEUR (MULTI-DISCIPLINES) - ANIMATIONS ET ZONES
DE PRATIQUE LIBRE - FOODTRUCKS ET STANDS ASSOCIATIFS + CONCOURS VIDÉO